

支那協だより

第45号

発行所
N T T 労組退職者の会
沖縄県支部協議会
沖縄県浦添市城間4-35-2
☎098-870-7101
Fax.098-875-7450
責任者
黒島善市

職者共濟でしよう

安心のための共済、

お金は運用より楽しむために

会長 黒島善市

退職者共済の契約更新の時期になりました。年金は私たち退職者にとつて唯一の収入源である。安心のための保険料と言われても、より慎重にならざるを得ないのは当然であろう。

のために使おうという意識も、かなり希薄なようになる。それはまた、今何をやりたいかという人生設計が曖昧なためにどれくらい、どう使うのかわからないためから来る不安もあるからでしょう。

十五三十年先のことは誰もわからない。そんな予測もできない遠い先のことには思ひ煩うより二、三年先の予定を立てて、資金不足が見込まれたら計画の見直しをすれば良いと思う。

厚生労働省によると、時の年齢別平均寿命は

冒頭述べたように私たちは年金で生活をしている。



ピースすて~じ・嘉手納運動公園にて

は世界一位の七八・六四歳（一位はアイスランドの七八・八歳。もつとも沖縄県は一昨年国内で二六位だが）だ。

火災共済・生命共済、災害共済契約更新申告書

・2005年度退職者共済の契約更新・加入促進のお知らせです。
(確認ポイント)

二十一
新約必看

- 1、契約内容に変更がない場合は、支部協あて返送用紙は「返送不要」です。
 - 2、契約内容及び訂正箇所がある場合はその箇所を訂正し支部協あて返送用紙を返送して下さい。
 - 3、口座引落しの方は口座に残高不足がないように、いま一度確認を願います。
 - 4、不明の点があれば支部協まで問い合わせを。 (連絡先) **098-870-7101**

遙魂の塔からほぼ正面の
「平和の壁」の眺望。



千羽鶴を遁魂の塔に奉納

今年もヒートです！しに
合わせNTT労退職者の会
(きづなの会) 千葉県支部
協議会から千羽鶴が送られ
てきましたので、遙魂の塔
に奉納しました。感謝申し
上げます。

通商の場で「の方」の銅板には、去る大戦で亡くなられた通信省（現NTT・郵政公社、KDDIの前身）昭和二四年郵政省と電気通信省「その後さらに電々公

社」とに分割)関係者の方の名前が刻まれています。

言状を書くようにとのこと
あの世へはお金は持つて
行けません。

去る七月一〇日投開標され

タマキアキラ君当選

第九回幹事会（七月一九日・火）

報告事項

- 一、那覇市議会議員選挙
（七月一〇日投開票）
玉城彰 三九位で当選
- カードの提出がきわめて悪かつた。
- そのため次回のデータ不足となる。
- 二、一三日からのビースすて（じ）には退職者の会として神奈川県を始め七名が参加。結団式の後、中央協羽山副会長を含む八名の方と県協幹事会から八名とで交流会を持つた。
- 一四日、映画「GAMA月桃の花」を観て、午後から嘉手納基地周囲をピースウォーク。
- 一五日、戦跡学習として、糸数塚、平和資料館、嘉数高台を回った。
- 三、今年も千葉県支部協議会から千羽鶴が送られて来ました。

座談会

結成当時の思い出を語る



について

二二〇周年記念事業

○第七回定期総会

- （一〇月二〇日（木）那覇市）
- 「どまりん」にて一五時より

○記念式典

一七時

- 来賓祝辞として中央協、総支部執行委員長、沖縄電々同友会会長その他。

○記念祝賀会

- （一八時）幕開けや演出を含め余興など。

各自、司会、あいさつ、感謝状、個人・団体案内には歴代会長、労金・テルウェル等福祉関係、県高退連加盟団体その他役割分担を含め今後さらにつめて行くことにした。

三、午後六時半から行なわれる、都市型訓練施設における演習強行に反対する県民大会（金武町）参加について

役員などの方が多かつたなど具体的な事柄になると話もはずみ大変盛り上がった。

一番苦労したのは、いかにして会員を増やすかにあつた。そのためコザ市や南部の玉城村など退職された方の家を一軒一軒訪ねたり、退職予定者には全電通のオルグ時間を少し削いてもらい、メリットや預託金の必要性などを話したこと等々話は尽きなかつた。

ただ、話を進める中で、苦楽を共にした数名の方が既に亡くなられていることに話が及ぶとしんみりとなり、二〇年という年月の重みを感じた座談会でもありました。

アソシエ）に黒島会長、記者として渡嘉敷直久幹事は歴代会長、労金・テルウェル等福祉関係、県高退連加盟団体その他役割分担を含め今後さらにつめて行くことにした。

各自、司会、あいさつ、感謝状、個人・団体案内には歴代会長、労金・テルウェル等福祉関係、県高退連加盟団体その他役割分担を含め今後さらにつめて行くことにした。

アソシエ）に黒島会長、記者として渡嘉敷直久幹事は歴代会長、労金・テルウェル等福祉関係、県高退連加盟団体その他役割分担を含め今後さらにつめて行くことにした。

北部地区協

二〇〇五年グラウンドゴルフ大会総括

二〇〇五年七月三日午後

三時三〇分より二一世紀森

野外ステージ前広場にて、

暑い中、家族揃って楽しい

グラウンドゴルフ大会を県

支部協議会長黒島善市さん

を迎えて開催しました。

これは本会の年間事業の一環として例年通り実施す

るもので会員が楽しみにし

ているものの一つです。

会員二二名、家族五名、

子供一〇名が集い、子供や

孫と日頃の運動不足を補い

ながら運動し、その後、美

味しいビールとバーベキュー

を食べながら、久し振りに

お会いする仲間と話をはず

ませ、楽しい一日を過ごしました。

その結果、総合優勝・金

城正幸さん、準優勝・比嘉

正巳さん、三位・黒島善市

さん、女子優勝・比嘉敦子

さん、ラッキー7・比嘉弘

さん、ブービー賞・松田

さん、栄子さんと決まりました。

（本座談会の模様について

は、記念誌として発行す

る準備を進めています。）

今年は野菜が不作とのこ

ご了承下さい。

が、一七～一九日は旧盆のため休ませていただきます。